

桜井中学校1年生だより

# 『いっしん』～一進、一心、一新、一身、一振～

令和6年10月1日

## 初の体育祭

秋と言えば、どんなことを思いつきますか？食べ物の秋、読書の秋、運動の秋……。何かを楽しんだり、スタートさせたりするのにうってつけの季節ですね。今、私が一番燃えているのは、体育祭です。体育祭の練習を見ていて、どこの学級も気合が入っていると感じます。やるからには全力で取り組み、今しかない中学校生活を充実させてほしいものです。

ここで、体育祭を通して学級の団結を深めるためのアドバイスを伝えます。それは、「仲間と声をかけ合う」ことです。独りよがりでは成功しない種目ばかりです。どうすればよりよいタイムになるか、強く綱を引くためにできることは何かなど、ぜひ仲間とたくさん話して考えてみてください。意見がぶつかるときもありますが、あきらめないでください。きっと、道は拓けます。頑張った分だけ次に生かされます。もちろん、ここでの取り組みが合唱コンクールにもつながります。2学期も常に一進、一伸、一信していきましょう。

保護者の皆様におかれましては、いつも温かいご支援ありがとうございます。体育祭では、生徒たちが一丸となってさまざまな競技に挑みます。競技を通じて深まる絆や、何度も挑戦する姿勢が見どころの一つです。特に、応援合戦は見逃せないイベントです。各学級が工夫を凝らした応援パフォーマンスを披露し、会場全体が熱気に包まれます。保護者の皆様には、ぜひお子さんの頑張る姿を見に来ていただけたらと思います。お子さんの成長や各学級のチームワークを間近で感じることができるすばらしい機会です。ご参観を心よりお待ちしています。

## 10月予定

### ●お知らせ

- ・10月2日（水）は体育祭準備があります。最終下校時刻は、準備のない生徒が15時10分、準備のある生徒が16時00分です。
- ・10月3日（木）は体育祭を行います。当日雨天だった場合の予備日は10月4日（金）です。  
大変暑いことが予想されますので、十分な水分、タオル、帽子の持参をよろしくお願いします。  
また、当日は弁当ではなく、給食です。
- ・10月15日（火）から、合唱コンクールに向けた学級タイムが始まります。最終下校時刻は、部活動のない生徒が16時10分です。部活動のある生徒は各部活動の予定表をご確認ください。





# 2学期に頑張りたいこと



私が2学期に頑張りたいことは、後期級長として体育祭や合唱コンクールなどの行事を全力で盛り上げていくことです。さらに、行事を通して学級力を高めていきたいです。A組の明るい雰囲気を生かしながら、楽しく取り組んでいきます。

A組

2学期に頑張りたいことは2つあります。1つ目はやると決めたことは全てやりきるということです。自分は団長という役割があるので、しっかりと責任をもって取り組み、頼れる団長になれるよう頑張りたいです。2つ目は、リーダーとして人から信用されるために、毎日の行動に気をつけ、当たり前のこと当たり前にできるようにしたいです。

B組

私が2学期に頑張りたいことは、体育祭です。応援リーダーとして学級全体をまとめ、No.1の学級にできるよう努力し、頑張っていきたいです。仲の良い子も、あまり話したことがない子も、お互いのよさを見つけ合い、多くの人と関わりながら行事を成功させたいです。みんなで協力して最高の思い出になるようにしていきたいです。

C組

2学期に頑張りたいことは「自分を知ること」です。自分のことを知らないと、自分に合った勉強の仕方や自分の得意なこと、好き嫌いがわからないまま過ごすことになってしまいます。努力したことが将来につながるよう、2学期は自分に向き合っていきたいです。

D組

僕は、体育祭を頑張りたいです。特に応援合戦では、副団長として団長に負けないくらい声を出します。積極的に周りを見て行動することで、学級全体の士気を高められるように一生懸命取り組みます。

E組

僕が2学期に頑張りたいことは2つあります。1つ目は、定期テストです。前回のテストでは、課題の提出で精一杯でした。次回は、計画を立てて勉強したいです。2つ目は、体育祭や合唱コンクールです。みんなで協力して、それぞれの行事をF組全員にとっての最高の日にしたいです。

F組

まず頑張りたいことはテストで良い点数を取ることです。次に頑張りたいことは部活動の新人戦で勝つことです。また、体育祭や合唱コンクールの練習にも積極的に取り組みたいです。体育祭では選抜リレーに出場するので、1位を取って学級のみんなと喜びたいです。合唱コンクールでは指揮者として、テンポを合わせてみんなをまとめていきたいです。

G組

僕は2学期に頑張りたいことが2つあります。1つ目は体育祭の学級対抗リレーです。僕は4番目に走るのでG組みんなのために全力でバトンをつなぎたいと思います。2つ目は作業学習です。文化祭でぞうきんの販売をする予定なので、学級のみんなと協力して、買う人が喜んでくれるように、一つ一つ丁寧にミシンで縫います。

J組